

**Nachdruck aus / Reprint from
Woog's Whispers Nr. 347, Oktober 2017
Offene Türen und immer ein Lächeln dabei
Darmstompers SDC**

The Darmstompers SDC opens its doors to show Square Dance to the curious and interested people. Nobody must learn a long line of steps by heart. A caller announces short figures and combines new dances all the time. By the way, the word dance is not completely right. It is more a pace up and down in a square. Looking at it this way Square Dancing is especially for non-dancers a possibility to move to music together with others.

Another advantage compared to other dance forms: a dance partner is not necessary. Singles, solo dancers, of course also couples are very welcome to look into the big world of Square Dancing. "Big world" because you can dance in clubs all over the world. Square Dancing is only for the fun of it. There are no competitions or prizes. In Square Dance all are winners so to speak. You can see that easily, because the dancers always have a smile on their faces.

And also: Square Dancing is good for mind and body.

Translated by Angelika Reinheimer



Der Darmstädter Square Dance Verein Darmstompers öffnet (...) seine Türen, um Neugierigen, Interessierten und Schaulustigen den Square Dance zu zeigen. Beim Square Dance muss niemand lange Schrittfolgen auswendig lernen. Ein Caller sagt kurze Figuren an und ordnet so die Tänze immer wieder neu. Übrigens, das Wort Tanz stimmt nicht ganz. Es ist eher ein Abschreiten im Quadrat. So gesehen ist Square Dance besonders für selbsternannte Tanzmuffel die Möglichkeit, sich mit anderen zur Musik zu bewegen.

Ein weiterer Vorteil gegenüber anderen Tanzformen: Eine feste Tanzpartnerin/ein fester Tanzpartner ist nicht notwendig. Singles, Einzeltänzer, natürlich auch Paare sind herzlich eingeladen in die große Welt des Square Dance zu schnuppern. Große Welt deshalb, weil man in Vereinen auf der ganzen Welt mittanzen darf. Beim Square Dance geht es ausschließlich um den Spaß an der Sache. Es gibt keine Wettbewerbe und Preise. Bei den Square Dancern sind sozusagen alle Gewinner. Das sieht man sehr leicht daran, dass die Agierenden stets ein Lächeln auf dem Gesicht haben.

Und nicht zuletzt: Square Dance tut Geist und Körper gut.